



# 仁比山っ子

平成31年4月19日(金)  
神崎市立仁比山小学校  
(文責) 校長 田崎 幸子

学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

- ㊦ここに笑顔であいさつ ㊦っしょうけんめい無言で掃除をする ㊦さしさいっぱいなかよくする子  
㊦じめにこつこつ勉強する子 ㊦ ㊦ころと体をきたえ 進んで勉強する子

## 平成31年度 入学式

4月12日(金)、元気な1年生40人が入学しました。これで、仁比山小の子どもたちがそろいました。平成31年度は、217名でスタートです。元号が「平成」から「令和」になる年です。1年生だけでなく仁比山小の児童ひとりひとりが笑顔いっぱい元気な過ごせるよう「チーム仁比山」でがんばっていきます。

入学式では、3つの「いっぱい」の話をしました。

- 1つめの「いっぱい」 友だちの名前を「いっぱい」覚えて、友だちを「いっぱい」増やしてください。
- 2つめの「いっぱい」 自然の花や木、生き物などを見て、なぜかなあ? どうしてかなあ? を「いっぱい」増やしてください。
- 3つめの「いっぱい」 学校の図書室にはたのしい絵本がいっぱいあります。「いっぱい」本を読んでください。

この後、「仁比山のよい子」を紹介し、「お兄さんやお姉さんを手本にしてがんばりましょう。」と付け加えました。子どもたちの安全・安心を確保し、子どもたちの豊かな心を培うためには、ご家庭、地域及び関係機関のお力添えを欠くことはできません。仁比山小学校のすべての子どもたちのためにそれぞれのお立場からご協力頂けますよう、よろしくお願いいたします。

## 八天山登山

4月16日(火)、5,6年生は「八天山」登山でした。この登山は、①助け合い、励まし合いながら、がんばることのよさを味わわせる ②自然に親しみ、自然を大切にする気持ちを育てる。③校歌の歌詞(♪朝夕仰ぐ 八天山 ♪登るに道は難くとも ♪その頂を極べし ♪学びの業もかくてこそ)の内容を体感する。を目的に実施しています。本当に険しい道でしたが、登りきった時の気持ちは最高でした。また、頂上からの景色も最高でした。この登山を通して、児童の心も鍛えられたと思います。一緒に登っていただいたPTAの方々にも感謝いたします。ありがとうございました。

## 家庭訪問

4月22日(月)から、各担任が家庭訪問をさせていただきます。お子様について担任が知っておくべき情報などお話し頂けたら幸いです。なお、時間が限られておりますので、お茶等についてはご遠慮させてください。お忙しい時期だと思っておりますが、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。